
REQUERIMENTO Nº 115/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita informação sobre os kits escolares (uniforme e materiais)

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis quantos alunos da rede pública municipal receberam os kits escolares
(uniforme e materiais) e se existem, no Município, kits a disposição dos alunos.

JUSTIFICATIVA

Referida solicitação se faz necessário, tendo em vista que um aluno da Escola Municipal
Firmino Alves de Queluz não recebeu o seu kit escolar e a unidade escolar alega que não
existem kits reservas.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 11 de maio de 2022.

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


